



## Recibe Díaz-Canel cartas credenciales de embajadores de siete países



***El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República agradeció a los diplomáticos que inician su trabajo en Cuba por el apoyo de sus naciones a la lucha de la Isla contra el bloqueo.***

**René Tamayo León, 11 de Junio de 2024**

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la mañana de este martes las cartas que acreditan a representantes de siete países como embajadoras o embajadores extraordinarios y plenipotenciarios en Cuba.

Temprano en la mañana, el Jefe de Estado sostuvo intercambios con los nuevos jefes de misiones de Vietnam, El Salvador, Timor Leste, Barbados, España, San Marino y Nicaragua.

En la ceremonia protocolar con cada uno de los diplomáticos y sus acompañantes, el dignatario agradeció el apoyo de sus naciones en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero del Gobierno de Estados Unidos contra la Mayor de las Antillas.

Junto a Díaz-Canel estuvo también Gerardo Peñalver Portal, ministro a.i. de Relaciones Exteriores. El mandatario expresó a todos la disposición del gobierno y demás autoridades cubanas de apoyarlos en la labor que llevarán a cabo durante su servicio.

Al recibir al excelentísimo señor Le Quang Long, nuevo embajador de la República Socialista de Vietnam, el Presidente cubano subrayó las históricas relaciones entre ambos pueblos y gobiernos, cimentadas en los vínculos de hermandad entre el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y el General de Ejército Raúl Castro Ruz con Ho Chi Minh, y que han tenido continuidad durante todos estos años.

Celebró que este año se cumpla el 65 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas, así como el 70 aniversario de la victoriosa batalla vietnamita en Dien Bien Phu, acontecimientos que también se conmemoran en Cuba.

El mandatario envió «un saludo, un abrazo y afectos», al secretario general del Partido Comunista de Vietnam, Nguyen Phu Trong, y al presidente To Lam, quienes transmitieron iguales parabienes al mandatario de la Mayor de las Antillas a través del embajador Le Quang Long.

El diplomático fue portador de una invitación de Nguyen Phu Trong para que Díaz-Canel realice una nueva visita al país.

Le Quan Long manifestó la gran estima que existe por las relaciones entre las dos naciones y señaló su tarea de continuar fortaleciendo los vínculos bilaterales en los ámbitos político, diplomático y económico-comerciales.

Díaz-Canel subrayó por su parte que Vietnam y Cuba, sus pueblos, partidos y gobiernos, «seguirán marchando en la construcción del socialismo».

## **ESTRECHANDO RELACIONES**

La voluntad de continuar estrechando las relaciones en los diferentes ámbitos fue el denominador común en los intercambios del Presidente de la República con los embajadores extraordinarios y plenipotenciarios que presentaron sus cartas credenciales.

Al encontrarse con la excelentísima señora Doris Elizabeth Rivas Polanco, representante de la República de El Salvador, Díaz-Canel envió un saludo a su colega Nayib Bukele y señaló que Cuba tiene toda la voluntad política de desarrollar las relaciones en diferentes ámbitos, como el cultural, el académico y el de salud, sector en el que ya ha habido vínculos de cooperación.

Rivas Polanco subrayó que Cuba y El Salvador tienen relaciones históricas, y entre sus misiones aquí está reimpulsar los acuerdos de colaboración que se han rubricado de conjunto, y mostró su satisfacción por poder trabajar en cooperación con los cubanos.

Las históricas relaciones entre Cuba y la República Democrática de Timor Leste marcan los vínculos entre ambos pequeños estados insulares. Ese hecho se constató durante la presentación de las cartas credenciales del nuevo embajador de esa nación, excelentísimo señor Nivio Leite Magalhaes.

Díaz-Canel comentó que los vínculos fueron fundados por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y continuados por el General de Ejército Raúl Castro Ruz con los líderes timorenses, a la vez que, señaló, nos sentimos satisfechos por aportar un granito de arena en la formación de personal de Salud de ese país, e hizo patente la voluntad por continuar avanzando y profundizando en las relaciones.

«Para Timor Leste, Cuba no solo es un país amigo, es un país hermano», enfatizó Leite Magalhaes, quien fue portador de un saludo del presidente José Ramos Horta y del primer ministro Xana Gusmao para Díaz-Canel. Destacó también que Fidel, Raúl y el Che son personalidades mundiales muy queridas por el pueblo timorense.

Fraternal, filial, fue el encuentro entre el Presidente cubano y la excelentísima señora Doctora Sharon Milagro Marshall, al esta presentar las cartas que le acreditan como embajadora de Barbados. Al intercambiar con ella, cuya madre es guantanamera, y también su esposo, Díaz-Canel le señaló: «bienvenida a su segunda patria».

El Jefe de Estado rememoró los entrañables lazos de amistad que lo unen con la primera ministra Mia Amor Mottley, a quien envió un abrazo. Barbados, agregó, es un baluarte del Caribe en apoyo a Cuba. También enfatizó la decisión de la Mayor de las Antillas de darle continuidad a los acuerdos adoptados durante la Cumbre CARICOM-Cuba celebrada en Bridgetown.

En la jornada además presentó sus acreditaciones ante el Presidente de la República, el excelentísimo señor Francisco Javier Hergueta Garnica, nuevo embajador del Reino de España y quien antes se desempeñó como agregado cultural de esa sede diplomática.

Su labor entonces fue destacada por Díaz-Canel, quien le expresó, «bienvenido, de vuelta en Cuba, aquí se le conoce por todo su trabajo». Hergueta Garnica comentó el gran cariño y amor que siente por Cuba, «es como volver a casa», dijo.

El mandatario cubano envió un saludo al presidente del Gobierno del país ibérico, Pedro Sánchez, y destacó los nexos históricos entre las dos naciones.

Subrayó la participación del empresariado español en nuestra economía. España, dijo, es nuestro principal socio comercial y el primer inversor en Cuba en la Unión Europea, y agradeció a los hombres y mujeres de negocios españoles, quienes, enfatizó, han mantenido su presencia a pesar de las dificultades.

Al recibir las cartas credenciales de la excelentísima señora Giulia Suzzi Valli como embajadora extraordinaria y plenipotenciaria de la República de San Marino, Díaz-Canel destacó las excelentes relaciones bilaterales y recordó la visita, el pasado año, del canciller Luca Beccari a La Habana, a quien recibió en el Palacio de la Revolución.

El Presidente expresó la voluntad para ampliar las relaciones políticas, económicas, comerciales y de cooperación entre Cuba y San Marino. «Los países que somos chiquitos siempre nos entendemos bien», sentenció.

Un entrañable abrazo al presidente nicaragüense, comandante Daniel Ortega, y a la vicepresidenta Rosario Murillo envió el dignatario cubano al recibir las acreditaciones de la excelentísima señora Guisell Socorro Morales Echaverry, nueva embajadora de la patria de Sandino en la Isla.

Entre Cuba y Nicaragua existen relaciones ejemplares para el mundo en que hoy vivimos, expresó Díaz-Canel a la diplomática. Son relaciones estrechas, con un alto nivel de concertación, afirmó.

El Jefe de Estado felicitó a Morales Echaverry por el nombramiento, y recordó que este 19 de julio se conmemora el 45 aniversario del triunfo de la Revolución sandinista, una fecha que no debe pasarse por alto, expresó.



*Foto: Estudios Revolución*



*Foto: Estudios Revolución*



*Foto: Estudios Revolución*



*Foto: Estudios Revolución*



*Foto: Estudios Revolución*



*Foto: Estudios Revolución*



*Foto: Estudios Revolución*